
 
Weshalb sind wir HIER?

Was ist unsere wahre Aufgabe?

Der Mensch ist reine Existenz, vollkommenes, ewiges SEIN, das vorübergehend in die Begrenzung
einer menschlichen Existenz gegangen ist um hier immer neue Aspekte der eigenen, natürlichen
Vollkommenheit zu erleben, deswegen haben wir vorübergehend unsere Vollkommenheit vergessen,
um sie hier Schritt für Schritt wieder in Besitz zu nehmen, um BEWUSST vollkommen zu SEIN.
Dazu gehört, dass wir uns als Beobachter beim Leben zuschauen und damit SOFORT die Identifikation
mit der „Illusion des Ichs“ beenden, denn das, was wir beobachten KÖNNEN wir ja nicht sein.
Indem uns das bewusst wird, erkennen wir uns als „erwachtes Bewusstsein“.
Als „erwachtes Bewusstsein” öffnen wir bewusst unser Scheitel-Chakra und werden EINS MIT DEM
EINEN und kommen so in die UNIVERSELLE WAHRNEHMUNG und lassen uns von der UNIVERSELLEN
WAHRHEIT führen.
Wir erkennen so die Antwort auf JEDE Frage, die Lösung auf JEDE Aufgabe und die richtige
Entscheidung. Aber auch unsere WAHRE Berufung, den richtigen Partner und wie man mit ihm
glücklich wird. Aber auch UNSEREN Weg zu Erfolg, Wohlstand und Glück.
Wir verstehen die „Sprache des Lebens“ und die Botschaft unseres Körpers und kommen vom Denken
zur Wahrnehmung, vom begrenzten Intellekt des Verstandes zur umfassenden Intelligenz des
Bewusstseins. Und wenn wir bereit sind, BLEIBEN wir STÄNDIG „online“ und leben so wirklich UNSER
LEBEN.
Wir überlassen die Führung unseres Lebens nicht mehr dem Verstand und damit dem Ego, sondern
führen unser Leben SELBST, sind ein guter Freund und ein idealer Partner. Wir kennen und beachten
die „Geistigen Gesetze“ und leben im EIN-KLANG mit dem SEIN.
Wir optimieren ständig unser „SO SEIN“ unsern Dauerauftrag an das Leben für „entsprechende
Ereignisse“ aber lassen uns nicht mehr von den Ereignissen der Realität beeindrucken.
Wir lassen ALLES Unwesentliche und Unvollkommene los und wenn wir wirklich ALLES
Unvollkommene losgelassen haben, sind wir BEWUSST vollkommen.
Wir erkennen den Gott in JEDEM der uns begegnet und sprechen ihn an, denn es antwortet IMMER
der, den wir „ansprechen“. Damit erinnern wir JEDEN an sich SELBST und sind ein Segen für JEDEN,
der das Glück hat uns zu begegnen.
Wir öffnen bewusst das „Tor des Himmels“ und kommen vom normalen Halbhirnigen zum
Ganzhirnigen Denken und denken mit unserm ganzen Energiefeld als Denkraum zur „UNIVERSELLEN
WAHRNEHMUNG“, dem Erkennen der Wirklichkeit hinter dem Schein.
Wir leben STÄNDIG im Master-Mind als „LITTLE BUDDHA“ im Alltag und machen STÄNDIG
Wortgeschenke. Alles, was kein Geschenk ist, braucht nicht gesagt werden. Wir leben in STÄNDIGER
„gefühlter Dankbarkeit”und sind bereit für die nächste Dimension, haben alles erreicht, was man in der
Schule des Lebens erreichen KANN. Damit haben wir unsere Lebensabsicht und Aufgabe erfüllt.
Damit bleibt eine letzte Aufgabe, selbst zum Weg zu werden für die, die bereit sind aufzuwachen aber
den Weg noch nicht gefunden haben und sind ein lebendes Beispiel dafür, wie einfach es sein kann.
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